

# エコ新聞

環境委員会・戸塚南小あすばるエコクラブ 11号 発行 6/29

## 「紙の日」古紙回収ご協力

### ありがとうございました。

昨日28日(木)の「紙の日」の古紙回収ありがとうございました。天気にも恵まれて、たくさんの古紙を子どもたちが持ってきてくれました。家庭用の牛乳パックにはたくさんのテトラパックがあり、環境委員会と3年生に応援してもらって分別し、ベルマークに出しました。この日、日経新聞の取材がはいりました。来週火曜日の日経新聞に記事が掲載される予定です。



## エコマーケット大盛況！



新ジャガは大人気で長い行列ができました。数はあまり多くなかったのですが、あっという間に売り切れになってしまいました。

ザリガニも大人気でした。ビオトープやトンボ池のザリガニが増えすぎているので数をへらすためにとりました。



竹林間伐で出た竹を4年生が竹ぽっくりにして販売しました。毎年の人気商品です！20個全部売れ切れました。

## ホタルの夕べのお知らせ！

ホタルの夕べ

7月1日(日)夜暗くなってから  
(8時頃からよく見えます)

場所 斜面林、井戸近辺の水路



毎年、学校ビオトープでホタルの夕べ(鑑賞会)を行ってきました。

今年は斜面林の水路に井戸ができ、水辺が確保されたことからホタルの夕べを井戸近くの水路で行います。

学校でもホタル飼育をしていますが、安行にお住まいのホタル博士田中さんのご協力をいただき、7月1日(日)にホタルを放流します。1日の夜、ご家族でホタルの夕べを楽しんでみませんか。

- \*ホタルの夕べには児童だけの参加はお断りします。必ず保護者同伴での参加をお願いします。
- \*ホタルを手にとることはかまいませんが、必ず放してあげてください。
- \*公園内でのホタル鑑賞ですので、近所迷惑にならないように静かに鑑賞してください。
- \*ケガ、事故等については保険はかけられません。各自、各ご家族、自己責任でお願いします。